

## Ausbildungs-Champions 2022

Da gut ausgebildete Fachkräfte auf dem Arbeitsmarkt schwer zu finden sind, engagiert sich FEIG ELECTRONIC bereits seit vielen Jahren als Ausbildungsbetrieb. Zahlreiche Talente vor allem aus der heimischen Region wurden seitdem ausgebildet und vielfach als Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter übernommen. 2022 gingen aus den FEIG-Azubis zwei Ausbildungs-Champions hervor!



Glückliche Gesichter bei Jannik Halm (links) und Adrian Huckwitz bei der Übergabe der Auszeichnung zum Ausbildungs-Champion 2022 (Foto: FEIG)

Jannik Halm und Adrian Huckwitz sind diese beiden Ausbildungs-Champions. Beide haben in diesem Jahr ihre zweijährige Ausbildung zum Industrieelektriker für Geräte und Systeme mit der Bestnote „sehr gut“ abgeschlossen und erhielten deshalb von der Industrie- und Handelskammer Limburg die Auszeichnung „Ausbildungs-Champion 2022“.

Auf ihren Lorbeeren ausruhen wollten sich jedoch beide nicht: sowohl Herr Halm als auch Herr Huckwitz wählten sofort die weiterführende Ausbildung bei FEIG zum Elektroniker für Geräte und Systeme, die weitere 1,5 Jahre dauern wird.

Wir freuen uns sehr, dass beide Mitarbeiter die vorangegangene Ausbildung mit diesem bestmöglichen Ergebnis abgeschlossen und sich erneut FEIG ELECTRONIC ausgewählt haben, um die nächste Ausbildungsstufe zum *Elektroniker* für Geräte und Systeme anzugehen.

Eine schöne Bestätigung dafür, dass die Ausbildungsbedingungen bei FEIG sowohl zu Bestleistungen führen können als auch Anreiz geben, längerfristig im Unternehmen mitzuarbeiten.